

Article 31 du Règlement

comment nous attaquer efficacement aux complexités du problème.

Le gouvernement actuel s'est engagé à appuyer les groupes, les personnes infectées par le VIH ou atteintes du SIDA et les personnes qui les soignent, ainsi qu'à former des partenariats. En les faisant participer à la définition des objectifs ainsi qu'aux initiatives de la stratégie nationale sur le SIDA, nous reconnaissons leur valeur inestimable à titre d'alliés dans notre lutte incessante pour enrayer cette maladie au Canada.

* * *

LA FORMATION DE LA MAIN-D'OEUVRE

Mme Shirley Maheu (Saint-Laurent—Cartierville): Madame la présidente, les gens d'affaires de Saint-Laurent ont maintenant accès à un nouveau service qui leur permettra d'économiser temps et argent, un guichet unique d'information en matière de formation sur mesure.

[Traduction]

Le Partenariat pour la formation permet aux gens d'affaires de la ville de Saint-Laurent d'avoir accès à divers services gouvernementaux et établissements scolaires en composant un seul numéro de téléphone.

• (1110)

C'est pour mieux servir le public que la ville de Saint-Laurent, en collaboration avec notre cégep et notre Service d'éducation permanente, a établi le guichet d'information unique.

[Français]

Je veux féliciter la ville de Saint-Laurent pour cette initiative. Le guichet unique d'information sera un atout majeur pour les hommes et les femmes d'affaires de Saint-Laurent en matière de formation de la main-d'oeuvre.

* * *

[Traduction]

LE PROGRAMME BOURSES CANADA

M. Howard Crosby (Halifax—Ouest): Madame la présidente, cet automne le ministre des Sciences a lancé à Dalhousie University de Halifax le Programme bourses Canada pour l'année universitaire en cours. Ce programme fournit un appui et un encouragement financiers aux

3 200 nouveaux boursiers canadiens qui se joindront aux plus de 4 000 jeunes qui poursuivent actuellement des études scientifiques ou d'ingénieur dans les universités canadiennes.

Le Programme bourses Canada reconnaît la nécessité de promouvoir l'excellence dans les domaines des sciences et de l'ingénierie afin de faire progresser notre société dans cette nouvelle ère de la technologie.

Je suis certain que tous les députés se joindront à moi pour féliciter les nouveaux boursiers canadiens dont l'ardeur à tendre vers l'excellence permettra au Canada de prospérer maintenant et au siècle prochain.

* * *

LE PARTI RÉFORMISTE

M. Rod Murphy (Churchill): Madame la présidente, le Parti réformiste a perdu le contact avec les Canadiens du Nord et des zones rurales. Mercredi, Preston Manning, chef du Parti réformiste, a annoncé qu'il supprimerait les avantages fiscaux consentis aux habitants du Nord.

Tous ceux qui connaissent le Nord savent que les habitants de cette région du Canada ont mené une longue lutte acharnée pour obtenir des avantages fiscaux qui reconnaîtraient les frais supplémentaires et les épreuves qu'entraîne la vie dans le nord du Canada. Les avantages fiscaux consentis aux habitants du Nord ne sont pas seulement nécessaires, mais aussi mérités.

Le Parti réformiste prétend qu'il écoute la base. Si Preston Manning le faisait, il saurait que des centaines de localités du Nord ont présenté des pétitions et sont allées à des réunions pour expliquer pourquoi elles ont besoin de ces avantages fiscaux. Le Parti réformiste n'écoute pas les Canadiens. Il va abandonner à leur sort les habitants des régions rurales. Il va imposer un coût de la vie élevé aux Canadiens du Nord sans que le gouvernement le reconnaisse.

Alors que le Parti réformiste accorde ses largesses aux grandes sociétés et aux riches, il se moque des besoins des Canadiens en promettant d'appuyer un élargissement du libre-échange et une diminution des subventions gouvernementales en agriculture.

Il se donne beaucoup de mal pour essayer de se faire passer pour un parti. . .

Mme le vice-président: Je regrette, mais le député a épuisé son temps de parole.